

„Palliativmedizin in der Hausarztpraxis“

Als Hausarzt sterbende Patienten begleiten

Referent: Wolfgang Moll
Facharzt für Allgemeinmedizin - Palliativmedizin

Das eigene Lebensende oder das der Angehörigen ist selten ein Thema im Alltag.

Nicht die Angst vor dem Tod, sondern eher das "Wie" des Sterbens ruft oft Ängste hervor. Was kommt auf mich zu? Werde ich Schmerzen oder Atemnot haben? Müssen meine Angehörigen verhungern oder verdursten?

Auf diese Fragen kann die Palliativmedizin Antworten geben und die palliativmedizinische Betreuung ganz klare Hilfen anbieten, um so den letzten Tagen die Furcht zu nehmen und mehr Leben zu geben.

Wolfgang Moll, Facharzt für Allgemeinmedizin - Palliativmedizin ist seit 1995 in Niederscheyern niedergelassen. Er berichtet über seine Erfahrung in der Begleitung Sterbender als Hausarzt und über die Möglichkeiten der Palliativmedizin.



Mittwoch
14. Mai 2014
19.30 Uhr

Vereinsheim

Hettenshausen
Am Sportplatz 1

Eintritt frei

Um Spenden für
den Hospizverein
wird gebeten

